東中な

令和3年11月29日(月)















学校をきれいに!

今朝、気温2度、花いっぱい委員会の担当生徒と先生たちが正門付近の落ち葉を掃き、清めて くれました。みんなが登校する頃までにきれいにしようと取り組んでいます。登校中の生徒が、 その様子を見て、「ありがとう」と声をかける場面もありました。心が温まる朝になりました。 今後、花いっぱい委員会と生徒会本部が計画的に取り組んでくれます。ありがとう!!





実験!二酸化炭素濃度測定器

本日3年2組の教室3ケ所で、二酸化炭素 濃度測定器を置き、換気するタイミングを逃 さないために、よりよい測定位置をさぐる実 験をしました。2組のみなさん、ご協力あり がとうございます。

今週の保健委員会で、使用方法を説明し、 各学級1台ずつ設置します。感染症対策の1 つとして、活用していきましょう!



校長面談~生徒会会計の巻~

本日昼休み、生徒会会計の2人と面談しま した。2人とも学校をよりよくするために、 SDGSの取組強化、あいさつ運動の活性化 など意欲あふれる話を語ってくれました。



男任遇

魅せよう!我らの「シンカ」~